

Postulat

Une rue Marterey 100% piétonne

Depuis quelques années, la rue Marterey s'est partiellement transformée et c'est tant mieux. Le haut de la rue s'est transformé en un endroit convivial, avec des bancs, des terrasses, avec une véritable ambiance piétonne.

Plus bas, dès la rue Enning, et jusqu'à la place St François, les piétons peuvent se promener, profiter des terrasses et flâner devant les vitrines de nos commerçants lausannois.

Il reste donc un tronçon sur la rue Marterey entre le croisement avec la rue Sainte-Beuve et le croisement avec la rue Langallerie, où les voitures peuvent circuler.

Nous pensons qu'il serait fort opportun d'étudier la possibilité de rendre ce tronçon 100% piéton et d'y interdire l'accès aux voitures afin de prolonger la convivialité que nous retrouvons en haut de la rue et qui se poursuit dès la rue Enning. En effet, sur cette portion, il existe de nombreux commerces qui pourraient ainsi profiter d'un passage plus important de piétons, si cette rue s'animait.

Aussi sur cette portion, nous comptons actuellement deux restaurants et un traiteur qui pourraient agrandir leurs terrasses.

Cette portion de rue est traversée par des automobiles de transit notamment. Ce transit n'est pas nécessaire, car la rue Caroline et la rue Langallerie permettent de se diriger dans toutes les directions.

D'autres automobilistes se parquent aujourd'hui sur cette rue Marterey. Il existe autour de cette rue deux grands parking à moins de 100 mètres : le parking Caroline et celui de Mont Repos, qui pourraient sans difficulté absorber ces quelques places actuelles de la rue Marterey, si la rue venait à être piétonne.

C'est pourquoi nous demandons à la Municipalité, à travers ce postulat, qu'elle étudie l'opportunité d'établir une étude portant :

- Sur la possibilité de rendre le tronçon de la rue Marterey entre la rue Langallerie et la rue Sainte-Beuve 100% piéton, en tenant compte des difficultés potentielles de report de trafic et d'une étude de satisfaction des commerçants et des habitants de la rue.

Manuel Donzé
Pour le Groupe Le Centre PDC- Verts Libéraux

p.o. 

